



## この夏をどう過ごすか!?



いよいよ明日から夏休みが始まります。一日一日を大切に過ごし有意義な夏休みを過ごしてほしいと思いますが、いざ夏休みに入ってみると、あれもできないまま、これもできないまま、あっという間に過ぎてしまうものです。2年生の夏休みは、ちょうど中学校生活の折り返し地点です。

「中2の夏をどのように過ごすか!？」が、今後の中学校生活、卒業後の進路、そしてこれからの生き方に大きな影響を及ぼすと言っても過言ではありません。以下の点に注意して、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

**【学習面】**勉強は来年の夏、つまり「3年生の夏休みから真剣にやればいい」という気持ちではいけません。「勉強は来年でいい」という気持ちでこの夏を過ごすと、夏休み以降、そして3年生になってからも苦しむことが予想されます。宿題のサマーワークを活用したり、補習に参加したりして、これまでの学習内容をしっかりと身につけられるよう毎日コツコツと取り組んでいきましょう。ワークの答えを写しただけでは学習は身に付きません。自分の頭で考え、調べ、じっくり勉強してください。夏休みの課題も期日を守ってしっかりと提出します。夏休み明けの8月30日(水)に実施される学力テストでしっかりと結果を残しましょう!

**【部活動】**すでに新チームがスタートしている部もありますが、夏休み中に3年生が引退して2年生が中心になります。日々の練習に休まず取り組み、自分に妥協せず、9月に控えている新人戦に向けて部活動に積極的に取り組みましょう。

**【生活面】**これが一番大切です。学習や部活動へのやる気は、自分の生活を自分でコントロールする生活態度から生まれます。規則正しい生活を心がけ、ルールを守って生活してほしいと思います。

◆**健康管理をしっかりとる。早寝早起き朝ごはん!**

◇**責任ある行動をとる。**

◆**タブレットやスマホの使いすぎとトラブルに注意する。**

◇**交通ルールを守り、事故に遭わない。**

### 保護者の皆様へ

1学期、保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。明日より学校は夏季休業に入り、子ども達はご家庭での生活が基本になります。夏休みは、子供たちの気持ちが解放的になります。誘惑も多く、事件が多発するときです。「夏休みだからこのくらいは」という気持ちを持たないで下さい。生活リズムを整えさせる、子供の外出先や帰宅時間を把握する、夜遊びを許さない、スマホ・タブレットの使い方を管理する等、普段と同じ気持ちや態度で接することが、子どもたちを守ることにになります。また、普段の生活よりも家族で過ごす時間が多く取れると思います。会話をしたり家の手伝いをさせたりして、家族の一員としての自覚も持たせる機会にしていただければと思います。よろしく願いいたします。

★子どもたちが持ち帰った「夏休みの生活記録」に必ず1回は目を通して下さい。

☆夏休みの宿題提出日を確認の上、提出期限の遅れがないよう声かけをお願いします。

★休み中、事故や困ったことなどがありましたら、遠慮なく担任にご連絡下さい。(西中 63-8505)

### 全校登校日 8月21日(月)

- 登校 8時30分
- 服装 体操着・黒カバン
- 日程 ①生徒集会(表彰) ②学活
- 持ち物 ・**夏休みの課題(しおりを確認して忘れないように)**  
・うわばき ・筆記用具・やりとり帳

職場体験学習の事前訪問(9/1)のアポイントメントの電話をかけるため、班によって下校時刻が異なります。

アポ電話のない生徒 10:30 下校

アポ電話のある生徒 12:00 までに下校

## 【夏休みの主な予定】

月	火	水	木	金	土	日
				21 夏季休業日 ～8/28	22	23
24	25	26 県総体①	27 県総体② 国際理解バス 事前研修 13:30 公民館	28 県総体③	29 県総体④	30 大泉まつり 県総体⑤ 東部地区 吹奏楽コンクール
31 県総体⑥ チャイルドケア サマーセミナー	1 数学補習 2:00～3:30 3組教室	2 数学補習 2:00～3:30 3組教室	3 国際理解バス	4	5 関東大会 ～8/10	6
7	8	9	10	11 山の日	行事をもたない期間	
14	15	16	17	18	19	20
21 全校登校日 課題提出 職場体験 ｱﾝｲﾝﾀｲﾝﾂｰﾙ	22 未提出者補習 2:00～3:30 各教室	23 未提出者補習 2:00～3:30 各教室	24 未提出者補習 2:00～3:30 各教室	25	26	27
28	29 始業式			*土日や行事をもたない期間は、学校は留守番 電話対応となります。特に緊急な場合のみ、役場 へ連絡をお願いします。(大泉町役場：63-3111)		

## 2学期始業式 8月29日(火)

- 登校 8時30分
  - 服装 制服登校 黒カバン ☆ 髪の毛や爪を切って、身だしなみを整えておきましょう。
  - 日程 ①始業式 ②清掃 ③学活
  - 持ち物 ・ 通知表 ・ 夏休みのしおり (P.3の保護者コメント確認)  
・ ぞうきん2枚 ・ うわばき ・ やりとり帳 ・ 筆記用具
- 10時50分下校 給食なし 部活あり(再登校)

## 補習のお知らせ

	8/1(火)	8/2(水)	8/22(火)	8/23(水)	8/24(木)
2:00～3:30	<b>数 学</b> 指名+自由 2年3組教室	<b>数 学</b> 指名+自由 2年3組教室	課題未提出者 各教室	課題未提出者 各教室	課題未提出者 各教室

- ・ 指名参加：指名された生徒は、必ず参加する。
- ・ 自由参加：夏休みの課題を自分で進め、分からないところは質問しましょう。
- ・ 未提出者補習は、8/21(月)の登校日に課題を提出できなかった生徒は必ず補習に参加する。

\*どうしても参加できない場合は、開始時刻までに学校に電話をしてください。



## 受診のお願い

1学期中に実施した健康診断（歯科検診、視力検査、眼科検診、耳鼻科検診、尿検査、内科検診、貧血検査）の結果を受けて、該当生徒に「受診のおすすめ」を配布してあります。まだ受診をしていない場合は、夏休みを利用して受診するようにお願いします。



## 職場体験に向けて

9月11日（月）12日（火）13日（水）の3日間は職場体験です。2学期スタートしてすぐの9月1日（金）の総合的な学習の時間を利用して、班ごとにお世話になる事業所に事前の打ち合わせに伺います。事業所はどこにあるのか、家や学校から事業所まで自転車でどのくらい時間がかかるのか、夏休み中に確認しておきましょう。できれば、班員と一緒に、自転車で事業所まで行ってみるとよいですね。

自転車は左側一列。  
ヘルメットも  
忘れずにね。



## 邑楽郡中体連夏季大会の結果

郡夏季大会が8日（土）から行われ、各会場で熱戦が繰り広げられました。県総体出場を決めた選手の皆さん、賞状を獲得したチームのみなさん、おめでとうございます。県総合体育大会での活躍を期待しています。

惜しくも結果を残すことができなかった人は、新人大会に向けて新チームでがんばりましょう。

音楽部は30日（日）に東部地区吹奏楽コンクールに出場します。素敵な演奏をしてきてくださいね。



### 《大会結果》

男子バスケ・・・第3位

男子バレー・・・準優勝（県総体出場）



女子バスケ・・・優勝（県総体出場）

女子バレー・・・優勝（県総体出場）

ソフトテニス・・・団体準優勝

男子卓球・・・団体準優勝

女子卓球・・・団体優勝（県総体出場）

サッカー・・・準優勝（県総体出場）

柔道・・・男子団体優勝（県総体出場）

女子団体優勝（県総体出場）

剣道・・・男子団体準優勝

女子個人 優勝 野口 華（県総体出場）

陸上・・・女子総合優勝

砲丸投げ第3位 坂本義成（県総体出場）



## 2回英検申込について

10月6日（金）の放課後に第2回英語検定が行われます。2学期は申込締め切りまであまり時間がありません。受験を考えている人は申込用封筒をもらい、早めに申し込みを行ってください。

# 英検

後援：文部科学省

**申込締め切り：8月30日（水）朝 厳守** [8月29日が2学期の始業式]

英検4級・5級 チェレンジキャンペーン 「無償再受験」が可能となる試験  
2023年度第1回 通常受験 不合格者 → 2023年度第2回 無償再受験 可能  
2023年度第2回 通常受験 不合格者 → 2023年度第3回 無償再受験 可能  
2023年度第3回 通常受験 不合格者 → 2024年度第1回 無償再受験 可能  
※ただし、同一の級、同一の準会場（学校）での再受験に限ります。

1学期をふり振り返り、作文を書きました。特に大きな行事がない1学期でしたが、みんなは何を学んで、どんなことを考え、何が思い出に残っているのでしょうか。各クラスの代表作文を紹介します。

## 1 学期を振り返って

### 1 組

2 年生になって色々なことを経験しました。まず1つ目は部活動です。2 年生になり新しく後輩が入ってきました。後輩が入ってきたとき嬉しかったけど、1 年生はみんな経験者ばかりで、全然できない私は「1 年生ばかり試合に出るのでは」という不安や悔しい気持ちがたくさんありました。だから私は今まで休憩していた時間はシュートの練習をしてがんばってきました。まだまだ1 年生、上手な先輩には追い付かないけど練習試合や大会でもシュートが入り、今までできなかったこともできるようになってきました。そして、みんなの協力や応援のおかげで春季大会では優勝をして県大会に出ることができました。ベスト8には行けなかったけど、すごいなと思いました。夏季大会でも優勝できるようにがんばります。

2 つ目はクラスのことです。仲良い人と同じクラスになれてすごく嬉しかったです。1 組は仲間外れなどしない、みんな一人一人が優しく思いやりのあるクラスです。積極的な人が多く、明るく、仲が良いです。そのおかげで学級旗制作を手伝う人がたくさんいて、学級旗賞をとることができました。2 学期もこのクラスで体育祭や合唱コンクールも優勝したいです。

1 学期は本当に楽しかったです。2 学期は行事が多いのでがんばりつつ、楽しんでいきたいです。



## 1 学期を振り返って

### 2 組

2 年2 組というとても良いクラスにめぐり会えた2 学年1 学期。仲良い人たちもたくさんいて、クラス発表の日にとってもワクワクしたのを覚えている。とても毎日が楽しかった。学級委員として4 人で協力して、号令や集金の仕事をして楽しかった。休み時間に自分の席の周りに集まってくれる人も多くて、とても嬉しかった。

部活でも先輩や先生の言うことをよく聞いて、実力の向上のためにサボらずに大会に向けて練習することができた。

定期テスト期間は、1 日2 時間しっかりと勉強してテストに臨むことができた。その結果、初めて学年で1 位が取れ、誇れる結果を残すことができた。授業中は集中し、見直すことができるノート作りをすることができた。このように充実した1 学期を過ごすことができた。2 学期も引き続き頑張っていきたい。

## 1 学期を振り返って

### 3 組

まず、期末テストで1 位を逃したのが猛烈に悔しかった。そして、失った点数のほとんどがケアレスミスだったことに自分に対して強い怒りを感じた。今までしたことないくらい、もったいないミスを連発した。ただ、自分には反省すべき点があった。今まで僕は、ケアレスミスを何度もしたが、そのたびにケアレスミスだから次は大丈夫だと思い、ワークもテスト数日前までほぼ手をつけていない状態だった。その状態でテストを迎えた結果、今回の酷い結果になった。でも、自分にとって良い経験になったと思う。それは、今まではテスト直前に覚えるという自分の記憶力に甘えていただけだということに気づけたからだ。今回のテストで学んだことを次のテストに活かしたいと決意した。自分のケアレスミスの傾向を分析したり、毎日ワークを進めたりする。テストがある週にはすでにワークが終わっている状態にして、テスト直前に2、3 周目をしようと思う。2 学期からは、他の1 位を狙っている人を圧倒し、誰にも1 位を譲らない。

